

Château de Génissiat.

Château des Nobles de Génissiat, Détruit lors de la construction du barrage de Génissiat.

La seigneurie de Génissiat était possédée au début par des nobles qui portaient le nom de Génissiat (Geniffia).

Pierre Jean-Jacques Bacon-Tacon (1738-1817), auteur et homme politique, nous indique que le nom de Génissiat soit *Gen'issiac* en celte, signifie *reste isiaque*. *gen* signifie: *reste*, et *isiaque* en rapport avec le culte d'*Isis*.

Situé sur la commune d'Injoux, le vieux château de Génissiat datant du XII^e siècle, a été bâti sur une falaise dominant le Rhône.

L'on ne connaît pas les actes de cette famille.

Ce que l'on en sait; une Marguerite de Génissiat, héritière de cette maison, épousa en 1334 Pierre de Coucy, seigneur de Thol et de Rignat,.

Jean de Coucy, seigneur de Génissiat, fils de Pierre de Coucy et de Marguerite de Génissiat, eurent en inféodation d'Amé V, comte de Savoie la justice haute, moyenne et basse de la maison-forte de Génissiat, et sur les hommes, et fiefs en dépendances avec plusieurs autres hommes, et fiefs que le prince avait dans les Châtelainie de Seyssel et Billiat.

Les fils de Jean de Coucy en jouirent de père en fils de ladite seigneurie jusqu'à Gaspard de Coucy, seigneur de Génissiat la vendit à Lancelot Guiller de Monthoux, seigneur de Pougny, qui sans enfant de Louise de Montferrand, laissa Génissiat par testament à François d'Oncieux, fils aîné de Ianus d'Oncieux, chevalier, seigneur de Cegna, premier Président de Savoie.



L'on retrouve Jean du Louvat, 2ème du nom, Damoiseau, qui s'est marié le 3 janvier 1361 à Jeannette de Coucy, fille de Jean, Seigneur de Génissiat, et de Margueritte de la Balme.

Anthelme Montanier, écuyer et seigneur de Génissiat et François-Denis, maire perpétuel de la ville de Seyssel, acquièrent la seigneurie de Génissiat le 10 aout 1727

